

Châbons ● Un nouveau véhicule disponible pour l'unité de vie de la Touvière



L'équipe composée de responsables, de membres du bureau et de bénévoles devant leur nouveau véhicule.

La petite unité de vie de la Touvière s'est dotée récemment d'un tout nouveau véhicule. Une délégation s'est rendue au garage Bonin à Châbons, le mardi 23 septembre, pour la remise des clés.

Le nouveau Renault Trafic et ses neuf places vont permettre de faciliter les déplacements et les sorties avec les résidents ainsi que le portage des repas à domicile. De plus, le véhicule est aménagé pour le transport des personnes à mobilité réduite et peut même embarquer un fauteuil roulant.

Vous le reconnaîtrez certainement sur les routes de nos campagnes, puisqu'il arborera les logos de l'ADMR et de la Touvière.